
El Fácil Creyismo 

Muchas iglesias y religiones reducen la 
salvación a unas palabras mágicas y vas al 
cielo ni modo como vives después o 
realmente en qué crees, y esto se llama fácil 
creyismo. El fácil creyismo es un tipo de falsa 
cristiandad donde las personas profesan ser 
salvas o como que tienen una relación salvadora 
con Jesús el Salvador, pero a ellos no les importa 
vivir como Cristo, ni manifestar un profundo amor 
a Jesús. La salvación no viene por repetir unas 
palabras especiales, sino por la fe en Jesucristo y 
recibirle como tu Salvador personal (Juan 1:12 
“a los que creen en su nombre”). Pero a la verdad 
la Biblia nos presenta que somos salvos por la fe. 
Efesios 2:8 Porque por gracia sois salvos por 
medio de la fe; y esto no de vosotros, pues es don 
de Dios; 9 no por obras, para que nadie se gloríe. 
Entonces la fe viva dentro de uno es lo que 
nos salva. Pero ¿Qué es la fe? La fe no es 
buenas obras ni las buenas obras producen la fe, 
sino la fe produce las buenas obras (o sea, 
evidencias de la salvación). 

Santiago 2:17 Así también la fe, si no tiene obras, 
es muerta en sí misma. 18 Pero alguno dirá: Tú 
tienes fe, y yo tengo obras. Muéstrame tu fe sin tus 

obras, y yo te mostraré mi fe por mis obras.   O sea, 
si realmente tienes fe, va a haber evidencia en 
tu vida. Por las evidencias en tu vida de tu 
relación con Jesucristo, se ve tu fe, pero estas 
evidencias NO CAUSAN TU SALVACIÓN. 

Santiago 2:19 Tú crees que Dios es uno; bien 
haces. También los demonios creen, y tiemblan. 
Entonces Santiago enseña que no todo tipo de 
creencia salva. Hasta los demonios creen en 
unas cosas, pero saben que su destino no es el 
cielo, y tienen miedo de su futuro. Los fariseos 
de los judíos eran muy religiosos, pero Jesús 
les colocó como destinados al infierno, hijos de 
su padre el Diablo. 

Los Pecadores van al Infierno 

Apocalipsis 21:8 Pero los cobardes e incrédulos, 
los abominables y homicidas, los fornicarios y 
hechiceros, los idólatras y todos los mentirosos 
tendrán su parte en el lago que arde con fuego y 

azufre, que es la muerte segunda. Un cobarde es 
una persona que no cree lo que Dios dice que Él 
puede hacer. Esta persona tiene más miedo del 
Diablo que temor a Dios, pero no cree que Dios 
pueda cumplir con sus promesas de 
protección y poder. Un incrédulo es una 
persona que simplemente no cree lo que Dios 
dice en su palabra. Le parece que es como si un 
perico estuviera hablando en lugar del Creador 
del Universo. Los abominables son las personas 
que pecan en la forma más grosera en contra del 
carácter de Dios. Por ejemplo, Dios hizo varón y 
hembra, y emparejó los dos en una familia. Hay 
gente que se junta hombre con hombre o mujer 
con mujer. Esto es una abominación ante los ojos 
de Dios. Hablando de mal carácter, igualmente el 
infierno se llena con homicidas. Si imaginas una 
línea con un extremo el amor, sacrificando su 
vida por amor como Jesús en la cruz, y al otro 
extremo, una persona quitando la vida del otro, 
así es. La persona que odia a otros se está 
acercando a ser homicida. Los hechiceros son 
personas que abandonan el pedirle a Dios por lo 
que quieren en esta vida, ignorando el dominio de 
Dios sobre el mundo, y 1) buscan demonios o 
espíritus para ayudarles, o 2) buscan encantos 
para ayudarles. Pero ignoran a Dios. Por sus 
malos hechos se ve que no tienen fe ni 
respeto para Jesucristo ni para nuestro Padre 
Dios. 

¿Son pocos los que se salvan? 

Lucas 13:23 Y alguien le dijo: Señor, ¿son pocos 
los que se salvan? Y él les dijo: 24 Esforzaos a 
entrar por la puerta angosta; porque os digo que 

muchos procurarán entrar, y no podrán. La 
respuesta es que hay una gran cantidad de 
personas que piensan que irán al cielo, pero 
no van a llegar. Muy pocos realmente alcanzan 
la salvación. Toda gira alrededor de la fe. La fe 
verdadera que salva genera una vida piadosa, 
santa, que es muy como la de Jesucristo. Si una 
persona proclama ser cristiano, o aun un “pastor” 
de una iglesia cristiana, pero que no llevan la vida 
correspondiente, no son realmente salvos.  

Mateo 7:13 Entrad por la puerta estrecha; porque 
ancha es la puerta, y espacioso el camino que 

lleva a la perdición, y muchos son los que entran 
por ella; 14 porque estrecha es la puerta, y 
angosto el camino que lleva a la vida, y pocos 
son los que la hallan. 15 Guardaos de los falsos 
profetas, que vienen a vosotros con vestidos de 
ovejas, pero por dentro son lobos rapaces.16 Por 
sus frutos los conoceréis. ¿Acaso se recogen 
uvas de los espinos, o higos de los abrojos? 17 Así, 
todo buen árbol da buenos frutos, pero el árbol malo 
da frutos malos. 18 No puede el buen árbol dar 
malos frutos, ni el árbol malo dar frutos buenos. 19 
Todo árbol que no da buen fruto, es cortado y 
echado en el fuego. 20 Así que, por sus frutos los 

conoceréis. La puerta “Ancha” es decir “fácil.” No 
hay labor en ello. Estrecha quiere decir que es 
difícil de encontrar y mantenerse en ello. La 
mala (falsa) doctrina produce mala conducta. 
Mucha gente no se preocupa de su doctrina o de 
su conducta 

Las Marcas de un Cristiano 

Marcos 4:15 Y éstos son los de junto al camino: en 
quienes se siembra la palabra, pero después que la 
oyen, en seguida viene Satanás, y quita la palabra 
que se sembró en sus corazones. 16 Estos son 
asimismo los que fueron sembrados en pedregales: 
los que cuando han oído la palabra, al momento la 
reciben con gozo; 17 pero no tienen raíz en sí, sino 
que son de corta duración, porque cuando viene la 
tribulación o la persecución por causa de la palabra, 
luego tropiezan. 18 Éstos son los que fueron 
sembrados entre espinos: los que oyen la palabra, 
19 pero los afanes de este siglo, y el engaño de las 
riquezas, y las codicias de otras cosas, entran y 
ahogan la palabra, y se hace infructuosa. 20 Y éstos 
son los que fueron sembrados en buena tierra: los 
que oyen la palabra y la reciben, y dan fruto a 

treinta, a sesenta, y a ciento por uno. Primero, los 
de “junto al camino” son las personas que 
rehúsan aun de escuchar el evangelio. Los 
demonios del aire y su padre arrebatan el plan de 
salvación de tal forma que ni escuchan ni reciben 
el evangelio. No tienen fe. Ellos de plano van al 
infierno. Luego, hay gente que entra de una 
forma al evangelio, pero cuando ven que es 
duro el camino al cielo, y que tienen que 
negarse, ellos abandonan el evangelio. Otros 
igualmente entran con gozo, pero dejan los 
afanes del mundo y los placeres (Lucas 8:14) 



de tomar prioridad en su vida sobre su salvación 
y vida espiritual. Pocos son los que realmente 
llevan fruto para salvación. 

1 Juan 1:6 Si decimos que tenemos comunión con 
él, y andamos en tinieblas, mentimos, y no 
practicamos la verdad; 7 pero si andamos en luz, 
como él está en luz, tenemos comunión unos con 
otros, y la sangre de Jesucristo su Hijo nos limpia 

de todo pecado. Las marcas bien fuertes, de que 
la persona es salva, son que anda en piedad y 
que ama a su hermano. De practicar la verdad 
es de vivir los principios morales de la Biblia, 
que Jesús vivió. La salvación es DEL PECADO. 
Aceptamos a Jesucristo porque no queremos el 
pecado ni sus consecuencias. Es una 
declaración de guerra en contra del pecado en 
nuestras vidas, y declaramos igualmente que 
estamos por la piedad, lo que Jesucristo 
representa y es ejemplo de ello. Cuando ves a 
“cristianos” viviendo como su padre el Diablo, no 
tienen a  “su” Padre Dios. Por sus frutos lo veréis. 

1ª Juan 2:10 El que ama a su hermano, permanece 
en la luz, y en él no hay tropiezo. 3:10 En esto se 
manifiestan los hijos de Dios, y los hijos del diablo: 
todo aquel que no hace justicia, y que no ama a 
su hermano, no es de Dios. 3:14 Nosotros 
sabemos que hemos pasado de muerte a vida, 
en que amamos a los hermanos. El que no ama a 
su hermano, permanece en muerte. 4:20 Si 
alguno dice: Yo amo a Dios, y aborrece a su 
hermano, es mentiroso. Pues el que no ama a su 
hermano a quien ha visto, ¿cómo puede amar a 
Dios a quien no ha visto? 4:21 Y nosotros tenemos 
este mandamiento de él: El que ama a Dios, ame 
también a su hermano. 

La segunda marca de un verdadero cristiano es 
su deseo de no estar solo en la lucha en contra 
del pecado. 2ª Timoteo 2:22 Huye también de las 
pasiones juveniles, y sigue la justicia, la fe, el amor 
y la paz, CON los que de corazón limpio invocan 

al Señor. Un verdadero cristiano busca una 
buena iglesia donde hay personas salvas que 
invocan al Señor con un corazón limpio.  

Allí está el problema, la gente no quiere ir al 
infierno, pero tampoco quieren negar el 
disfrutar del pecado. No se puede tener los 
dos. Si buscas la salvación, es solamente por 

arrepentirse del pecado. Esto es una negación 
de los deseos y prácticas carnales de uno. 

Mateo 16:24 Entonces Jesús dijo a sus discípulos: 
Si alguno quiere venir en pos de mí, niéguese a sí 

mismo, y tome su cruz, y sígame. (Filipenses 
1:29; 2 Timoteo 1:12) La razón porque tan 
poquitos van a entrar en el cielo es porque 
ellos quieren evitar el infierno solamente. No 
aman a Dios. No aman el carácter moral de 
Dios. Allí está el tropiezo de la cruz. Jesús se 
negó a sí mismo, y se sujetó a la voluntad de 
Dios el Padre en morir en la cruz en sacrificio 
por todos. Pero todos tienen que igualmente 
sujetarse a la voluntad de Dios si quieren ir al 
cielo. 

Esto no es pesado 

1 Juan 5:2 En esto conocemos que amamos a los 
hijos de Dios, cuando amamos a Dios, y guardamos 
sus mandamientos. 3 Pues este es el amor a Dios, 
que guardemos sus mandamientos; y sus 

mandamientos no son gravosos. Hay mucha 
gente que oran a Dios pidiendo por la salvación. 
Pero entre tantos, muy, muy pocos aman a Dios y 
a Su carácter. Estos pocos, son salvos. No hay 
tanto problema de obedecer los mandamientos 
de Dios, solamente de quitar los malos hábitos de 
uno y luego imponer lo que Dios quiere, la 
justicia, la piedad, el amor a los hermanos en 
Cristo. De pedir a Jesús de ser tu Salvador, uno 
claro que puede hacer esto con esfuerzo. ¡Busca 
a Cristo como tu Salvador ahora mismo! 
Contáctanos para ayuda… 

Iglesia Bautista Fundamental 
Estamos en la Plaza Tláhuac, frente a Walmart  

a 100 metros del metro Olivos 

Domingos 11AM y 6 PM, Miércoles 6 PM  
Pastor David Cox, celular 0013219008885 

casa 555842-5134 
davidcoxmex@gmail.com 
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Lucas 13:23 Y alguien le dijo: Señor, ¿son pocos 
los que se salvan? Y él les dijo: 24 Esforzaos a 
entrar por la puerta angosta; porque os digo que 
muchos procurarán entrar, y no podrán. 

Unas personas creen que casi todo el mundo 
va a ser salvo. Pero ¡Son equivocados según 
la Biblia! El mundo y muchas religiones proponen 
que casi todos van a llegar al cielo. “Todos los 
caminos terminan en el cielo” y “Todas las 
religiones son iguales y terminan en el cielo.” Son 
conceptos muy populares. Pero ¿Qué tan 
verídicos son? ¿Qué dice la Palabra de Dios (la 
Biblia) sobre esto? Jesús dio a entender que 
muchos se hacen religiosos y como que están en 
el camino al cielo, pero realmente pocos llegarán. 
El problema es que muchas religiones o iglesias 
presentan un falso evangelio, y engañan a la 
gente a creer que están en lo correcto cuando no 
es cierto. 
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